

# **DOMÉRAT** ■ Lors de la collecte organisée au Centre municipal Albert-Poncet **72 donneurs de sang ont tendu le bras**

La collecte organisée par l'Établissement français du sang (EFS) et l'Association pour le don du sang bénévole de Domérat (ADSBD) a attiré 72 donneurs au Centre municipal Albert-Poncet. Dont six nouveaux.

« Nul doute que leur motivation permettra à d'autres personnes de venir grossir les rangs des sauveteurs de vie », s'est réjouie Renée Cor, secrétaire de l'association. À noter également la présence et les encouragements d'une ancienne donneuse qui a incité une jeune fille à accomplir son premier don et ainsi prendre le relais.



**SANTÉ.** Par les 72 donneurs de sang figuraient six nouveaux.

Afin de donner un côté festif à la collation, les bénévoles de l'équipe ont cuisiné des crêpes qui ont

régalé les donneurs. Enfin, le tirage de la tombola a récompensé trois personnes. Quant à la prochaine

collecte, elle aura lieu jeudi 5 mai, toujours au Centre municipal Albert-Poncet. ■